

私は、播磨町は「歴史があふれるまち」だと感じています。

六年生の社会の学習で、播磨町に古墳があることや、大中遺跡の深い歴史を知りました。そこで、私は実際に町の歴史を巡ってみました。郷土資料館では、昔使っていた言葉やジョセフ・ヒコについて詳しく知りました。愛宕塚古墳は、思っていたより大きくて、どんな偉い人がここにいるんだろうと、歴史の深さを感じました。こんな場所が身近なところに残っていることを誇りに思いました。

そんな播磨町の歴史を大切にし、たくさんの人に知つてもらいたいなと思います。

表紙の題字は私が書きました



3月定例会のご案内

▶日 時 3月3日（火）・10日（火）・19日（木）午前10時～

※10日は代表質問の予定ですが、質問者数などによって変更になる場合があります。

▶請願・陳情の締め切り 3月定例会で取り扱う請願と陳情の締め切りは、2月24日（火）午後5時までです。

<予算特別委員会>

3月定例会中に予算特別委員会を設置し、令和8年度予算について詳しく審査する予定です。

▶日 時 3月11日（水）・12日（木）・13日（金）・16日（月）午前9時30分～

3月17日（火）・18日（水）午後1時30分～

■場所 第1庁舎3階 議場

※車いすの方も昇降機により入場し、傍聴していただけます。

●問い合わせ 議会事務局 TEL 079-435-2387



議会ホームページ



おもち大好き



自転車の鍵はかけてね



新しい年へ



椿（ツバキ）
花言葉は、「謙虚」「誇り」です。

令和8年、新しい年が始まりました。気づけば三が日も終わりましたが、新しい年の幕開けは少し気分も高揚しますね。12月は少し暖かい日もうかつたですが体調はいかがお過ごしでしょうか。思い返せば昨年は多くのニュースが流れ慌ただしく過ぎていったように感じます。大阪・関西万博や阪神タイガースの優勝に女性総理の誕生など関西全体で見れば明るい話題も多かつたように思います。

今年は昨年以上に皆様にとって明るい年となりますよう我々町議会も全力を尽くしていきますので、本年もよろしくお願いいたします。（竹内）